



## Anfrage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AF/0068/2012		<b>Datum:</b>	06.08.2012			
<b>Verfasser:</b>	02-SPD-Ratsfraktion	<b>Az:</b>					
<b>Gremienweg:</b>							
23.08.2012	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
TOP                      öffentlich		<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen		
<b>Betreff:</b>							
Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Sonnenuhr im Blumenhof							

Bis zur Bundesgartenschau 2011 Koblenz stand im Blumenhof eine Sonnenuhr, deren Gestaltung recht auffällig gewesen ist und handwerklich hervorragend gefertigt war. Seit der BUGA2011 ist die Sonnenuhr verschwunden.

Daher fragt die SPD-Fraktion die Verwaltung:

- 1.) Ist der Stadtverwaltung der Verbleib der Sonnenuhr bekannt?
- 2.) Sofern die Stadtverwaltung noch die Verfügungsgewalt über die Sonnenuhr hat, denkt sie an ein Wiederaufstellen der Sonnenuhr?
- 3.) Sollte die neue Gestaltung des Blumenhofs gegen ein Wiederaufstellen der Sonnenuhr an alter Stelle (zwischen Architekturbüro und Gerhards Genussgesellschaft) sprechen, an welchem anderen Ort könnte sie wieder errichtet werden?